

Die moderne Hirnforschung hat belegt, dass die allgemeine **Leistungsfähigkeit des Gehirns von Musik optimal beeinflusst wird**. Durch das **direkte Musizieren** bilden sich Synapsen zwischen beiden Gehirnhälften und steigern die **Leistungsfähigkeit unserer Kinder**.

Schwerpunkte der Früherziehung für Kinder ab dem vollendeten 4. Lebensjahr

Singen

traditionelle Kinderlieder, Lieder passend zum Jahreskreis und Bewegungslieder

Tanzen

freies Bewegen zur Musik, kindgerechte Choreographien

ORFF Instrumente

Mit Trommeln, Klanghölzern, Triangeln... gestalten wir einerseits rhythmische Spiele, andererseits begleiten wir damit unseren Gesang

Hörerziehung

Klänge verschiedenster Instrumente kennen lernen, Geräusche unterscheiden,
hohe/ tiefe/ kurze/ lange/ laute/ leise Töne

Spiele

zur Auflockerung

Unser Ziel ist, die Freude am gemeinsamen Musizieren zu wecken.

Schwerpunkte der Früherziehung für Kinder ab dem vollendeten 5. Lebensjahr

Singen - Notenschrift - Glockenspiel - Blockflöte

Im ersten Semester mache ich die Kinder mit den Anfängen der Notenlehre vertraut und dieses Wissen wird am Glockenspiel umgesetzt.

Ab circa Mitte Februar lernen wir auch auf der Blockflöte die ersten Töne.

Tanzen - ORFF Instrumente - Hörerziehung

Zur Auflockerung gibt es alternativ Tänze, Gesang, begleitet mit Trommel, Rassel und Co sowie Hörbeispiele.

**Für eine erfolgreiche musikalische
Weiterentwicklung ist ein regelmäßiges Üben
zu Hause wichtig.**